

Le Groupe Professionnel ENERGIES a le plaisir de vous inviter à la conférence

L'évolution de l'automobile face aux réglementations sur les émissions de CO₂ par Jacques Vérot

Le mardi 5 février 2019 à 17h45 à l'ECAM LYON
40 Montée St Barthélémy Lyon 5°

Suite à la COP21, des objectifs d'émission de CO₂ dans le transport ont été fixés. Suite au Dieselgate, les méthodes de mesure de la pollution et des émissions de CO₂ ont évoluées. Ces deux événements majeurs des dernières années obligent les constructeurs automobiles à une révolution technologique importante : de l'hybridation 48V au véhicule électrique.

Cette conférence permettra de faire le point sur les évolutions qui ont abouti à la situation actuelle, et de montrer le chemin qui va conduire vers la voiture de demain.

Jacques Vérot est diplômé de l'Ecole Catholique d'Arts et Métiers de Lyon (1986), Senior Expert Démarreur. Il a fait toute sa carrière chez Valeo, dans les systèmes électriques et en particulier dans le Démarreur. Les 20 premières années dans l'industriel avec des développements de process et de site de production en France, Turquie, Chine et Pologne. Depuis 10 ans, dans la recherche et développement, notamment avec le développement des démarreurs Stop/Start, puis actuellement l'hybridation 48V.

Conférence « L'automobile face aux réglementations sur les émissions de CO₂ »

A retourner **avant le 28 janvier** à Groupe Régional Arts & Métiers 70 bis rue Bossuet 69006 Lyon

Nom/Prénom.....E-mail.....

- Participera à la conférence
- Accompagné(e) deinvité (es)
- Élèves et enseignants : gratuit

Inscription aussi par mail : am.lyon@wanadoo.fr - contact GP Energies : 04 78 43 47 84

Participation aux frais : 10 €/personne, règlement par chèque à l'ordre de « Ingénieurs Arts et Métiers », à adresser si possible avec inscription, ou à remettre à l'entrée.